

COMISIÓN DE VALORACIÓN DEL CONCURSO DE ENFERMERÍA DE IIPP

(04 de abril de 2024)

En el día de hoy ha tenido lugar la primera reunión de la Comisión de valoración del concurso de enfermería de Instituciones Penitenciarias. En el orden del día se han tratado los siguientes asuntos:

1.- CONSTITUCIÓN DE LA COMISIÓN DE VALORACIÓN.

Se ha constituido la Comisión de valoración de este concurso, integrada por la administración y las organizaciones sindicales más representativas.

2.- APROBACIÓN DE LAS PUNTUACIONES PROVISIONALES.

La Administración nos informa que el **número de solicitudes** en este concurso ha sido de **146**, siendo los **puestos solicitados 768**, una participación superior a la del año anterior.

Datos generales de las solicitudes:

- Concursantes que han pedido condicionado: **2**
- Concursantes que solicitan concilia: **34**
- Concursantes que presentan cursos: **64**
- Concursantes que presentan idiomas: **24**
- Concursantes que presentan títulos: **23**

“Como novedad para este concurso se ha valorado con **1 punto** la formación en igualdad, siempre y cuando no se hubiera alcanzado el máximo de 10 puntos”.

Las puntuaciones provisionales se publicarán hoy en la intranet y se abre un plazo de **8 días hábiles para presentar alegaciones** a las puntuaciones provisionales o para las renunciaciones, a contar desde el día siguiente a la publicación, es decir, **del 5 al 16 abril de 2024, ambos incluidos**.

Os seguiremos informando.

En Madrid, a 4 de abril de 2024.

Sección Estatal de CCOO en IIPP